



# Kollege kommt gleich!

Informationen frisch aufgebrüht aus Ihrem Amt.



## Die ganz junge Generation hat wieder mehr Biss

Die Zahngesundheit der Kinder im Alter von drei bis sechs Jahren in den Kindertageseinrichtungen im Landkreis hat sich über die letzten zehn Jahre deutlich verbessert. Der Anteil der Kinder mit

dern, die zum Zeitpunkt ihre Schuleingangsuntersuchung als deutlich übergewichtig galten. Mit einem Anteil von über sieben Prozent übergewichtiger bis extrem adipöser Kinder im Jahr 2017 liegen

Kommunalen Bildungsmanagement des Landkreises zusammengestellt und näher beschrieben sind. Der Report widmet sich der Bildung im frühkindlichen Bereich in einer ganzheitlichen Perspektive. Das heißt, es wird sowohl auf die Gesundheit der Kinder im Kita-Alter als auch auf die Ausgestaltung ihrer Betreuung oder auch die Betreuungsbedarfe geschaut. Nicht zuletzt werden auch Bildungsangebote außerhalb der Kitas in den Blick genommen.

Als Bestandteil der kontinuierlichen Bildungsberichterstattung des Landkreises basiert der Report auf ausgewählten Kennzahlen frühkindlicher Bildung. Diese Marken ermöglichen eine Vergleichbarkeit mit anderen Landkreisen Sachsen-Anhalts oder auch über die Zeit und machen somit positive wie negative Entwicklungen sichtbar.



einem naturgesunden Milchzahngebiss ist dabei um fast zehn Prozent auf knapp 70 Prozent gestiegen. Im Gegenzug dazu fiel der Anteil von Kindern mit behandlungsbedürftigem Gebiss auf unter 20 Prozent.

Tendenziell zugenommen hat allerdings der Anteil an Kin-

jedoch die Vorschulkinder Anhalt-Bitterfelds noch unter dem Landesdurchschnitt von über 11 Prozent, wie den Zahlen des Landesamtes für Verbraucherschutz Sachsen-Anhalt zu entnehmen ist.

Das sind nur zwei Fakten, wie sie im aktuell veröffentlichten, zweiten Bildungsreport des

→ *Der Bericht steht als Download auf der Landkreis-Homepage zur Verfügung.*

